#### RECAUDAN FONDOS PARA RESTAURAR UNA ERMITA

# La sociedad "Columba" inaugura la muestra "Cobas e as súas xentes"

La exposición hace un recorrido en imágenes por los habitantes y paisajes de la parroquia desde el año 1906 al 1960

Cristina R. Calvo • Ferrol

a Sociedad Cultural "Columba" de Cobas inaugura mañana, a las siete de la tarde, la segunda exposición fotográfica "Cobas e a súas xentes", que permanecerá abierta al público hasta el próximo día 14 y que podrá ser visitada en horario de tarde.

La muestra estará integrada por un total de 130 instantáneas que abarcan el periodo de 1906 a 1960 y que se dividen en dos grupos fotográficos.

#### Recopilación

Por una parte, se expondrán fotografías de las gentes de Cobas, fruto de una recopilación llevada a cabo por la entidad organizadora en la zona; y, por otra, se mostrarán imágenes de paisajes realizadas por diferentes fotógrafos profesionales como es el caso de Jorge Meis.

Las instantáneas recopiladas son de formato 15x20

en blanco y negro y la entidad "Columba" ha sido la encargada de reproducirlas y ampliar aquellas en mejor

Las fotografías paisajísticas están realizadas en blanco y negro y color.

#### **Actividades**

La exposición "Cobas e as súas xentes" forma parte, como cada una de las actividades que organiza esta entidad cultural, del proyecto

de restauración de la ermita de Santa Comba que persiguen los integrantes de la entidad, formada con el único objetivo de conseguir que el templo vuelva a ser lo que fue en su día.

Con este objetivo, durante los casi dos años de existencia. "Columba" ha levado a cabo diferentes actividades de carácter musical. expositivo e incluso una tómbola benéfica.

El dinero recaudado a

través de estas actividades culturales irá a parar íntegramente a la restauración de la ermita, por eso, en todas las actuaciones que llevan a cabo cobran una simbólica entrada para recaudar fondos que les conduzcan a su fin.

En esta ocasión, algunas de las fotografías expuestas se encuentran también a la venta, lo que sin duda ayudará a la causa que defiende esta asociación.

### Restauración de la ermita de Santa Comba

Hasta el momento, con los actos que ha desarrollado "Columba" se han recaudado algo más de 400.000 pesetas que irán a parar a la restauración de la cubierta de la iglesia, que respetará la forma original y estará realizada en pizarra gruesa y siguiendo las pautas del arquitecto diocesano. Una vez conseguido el dinero sólo resta que el obispado encargue la obra a la empresa con la que trabaja habitualmente.

La sociedad "Columba" está integrada por unos 90 socios reunidos con la finalidad de restaurar la iglesia de Santa Comba, de la que se conserva información escrita del año 1110.

La junta directiva de la entidad está presidida por Dolores González López e integrada por Juan Carlos López Hermida, María Dolores Pazos García, Pedro Cotovad López, Eva Pita Guizán, María Ángeles Carneiro, Francisca Llantad y Manuel Santiago. Aprovechando la ocasión de la muestra fotográfica se expondrán también al público los planos de esta ermita de Santa Comba.

### La comedia de Uvegá Teatro está dirigida por Manuel Lourenzo

## El teatro municipal de Ortigueira recibe esta noche la representación de "Zocos"

El teatro de Beneficencia de Orti-gueira acogerá hoy, a las diez de la noche, la representación teatral de la pieza de Vicente Montoto y Manuel Lourenzo "Zocos", a cargo de la compañía "Uvegá teatro".

Esta pieza teatral combina dos historias en las que los personajes se entremezclan formando parte de amabas secuencias a la vez. Por una parte, "Zocos" trata la historia de dos jóvenes actores -uno de ellos bastante poco profesional- que pretenden montar su versión de "Romeo y Julieta". Por



# Con de j

cabo ur cuentra confere la mue: Galiza" ción his abierta de siete tinuará nisio P que se ( bertário

El pr quio en do Mel Antón charla mo" en Alfredo charla ( "Anarq ei que i

#### HAC

FIESTA no se ci (Serant Se nom dicho si cer una rroquia gine la ŘIÑA F de la pa ría Pita Aquilii una hei **UNA B** la parre ñorita J Armad: nista de

#### HAC

HOME ท็ล ล รน equipo brino, Agustú gunda Sánche tivo coi liano y dia, y e LLEGA do el se a que e inaugu